

鉢植え “カサブランカ” と サフィニア



学校玄関前のカサブランカが見事な花を咲かせました。今年は、学校に来ていただく事が少なくなり、皆さんに観ていただくことができず、非常に残念でした。

このカサブランカは2年目のもので、昨年花を付け球根が育ち、今年見事な花を咲かせてくれました。どうぞ、観てあげてください！とてもきれいなパールホワイト色の花でした。

花壇の手前に群れて咲く花は、サフィニアです。この花は花壇などの地植えには適さないところがありますが、子どもたちの毎朝の水やりのお陰で、元気のよい姿を見せてくれています。

また、3年前に旧平谷小学校の敷地内に植えられていた「あじさい」が5株、地元の方から届けられました。鉢植えのまま楽しみ、この7月に、保育所前のフェンスの外側に地植えしま

した。株で生き抜くあじさい、来年の5月～6月頃きれいな花をつけてくれることでしょう！



夏休み作品展

夏休みが16日間しかありませんでしたが、この休み中に作品作りに励み、提出してくれている子どもたちの作品を展示しています。

木工作品、貯金箱作品、ポスター作品、書写作品、図画作品です。

今回の作品展は、児童会「運営委員会」が企画展示してくれました。

作品には、作者が「工夫したところ」「がんばったところ」を記入するカードが添えられていて、それを読みながら作品を楽しむ形になっています。学校にお越しの際は、是非、ご覧ください。

ちなみに、上の写真の「木の家」には、きれいな文字でこのようなメッセージが書かれていました。

工夫したところ・がんばったところ
家の横の柱に、貝殻をつけたところ。
家の屋根に、木のかわをつけたところ。



2学期の学校行事予定

ご理解とご協力を切にお願いいたします。

(1) 運動会 10月3日(土) 午前9時～

★中止とせずに、どのようにしたらできるかを考えて実施する予定です。通常の大運動会ではなく、規模を縮小し、運動発表会的な運動会となります。地域の方々やご来賓の皆さんのご招待はいたしません。

★当日は、弁当持参とし、教室で食べる計画です。お弁当の段取りをお願いします。

★子ども達と大人の接点がないようにするために、運動場は子どもたちが占有します。保護者の皆さんは、ご家庭お一人の参加をお願いし、体育館廻りの「犬走り」及び坂道(体育館横)からの応援をお願いするところです。

★十津川テレビの撮影を依頼しています。なお、実際の放送は、11月中旬頃であるようです。予めご了承ください。

○運動会の詳細は、後日改めて関係文書を配布しますので、それをご覧ください。

(2) 修学旅行 11月9日(月)～11日(水)

★現時点での状況をお知らせいたします。「6年生に例年どおりの修学旅行に行かせたい。」という考えで、年度初めから検討を重ねています。しかし、広島県を中心にした『平和学習』を基礎とした行程は組めなくなりました。そこで、奈良交通さんの貸切バスで近畿各地を巡る行程を組んでいます。

★コロナ対応という特別な現況がありますので、10月前半には、保護者の皆さんへの説明会を開く予定です。十津川連合小学校として行きますので、役場の会議室等で行う計画です。予めお知らせいたします。

(3) 徒歩遠足 11月下旬(予定)

★徒歩での遠足を計画しています。PTA 会長さんとも相談しながら、楽しい遠足ができるように考えています。お楽しみに！

いずれにしても、事前の体調管理に十分気を付けてください。当日、参加できないことになることは、つらいことですね。

“防災給食” 防災の日に！



1日(火)は、「防災の日」と言われています。「防災週間」は、8月30日(日)から9月5日(土)となります。

この防災の日に、防災給食として、右下の「えびピラフ」を食べられるように自分でお湯を注ぐなどして食しました。

今回は、給食を通して防災を学びました。

自分の命は自分で守る意識が育ってくれることを願います。

